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В поход за металлоломом, 
р а б к о р ы  и с е л ь к о р ы !

Призывают рабкоры Выксы, Кулебак и Навашина всех рабочих 
и сельских корреспондентов области. 

Соберем сверхплановый металлолом на строительство судна  
„Горьковский рабкор“

Дорогие друзья!
Приближается великая 

годовщина — 50-летие Со
ветской власти. По всей 
стране ширится и крепнет 
соревнование в честь этой 
славной годовщины. Сейчас 
нет ни одного советского 
человека-труженика, кото
рый бы не хотел внести 
свой вклад в тот огромный 
подарок, который готовит 
наш народ в честь пятиде
сятилетия Советского госу
дарства.

Мы, рабочие корреспон
денты, металлурги Выксы и 
Кулебак, рабкоры-судост
роители Навашина, призы
ваем вас на новое интерес
ное дело, которое позволит 
еще активнее включиться 
во всенародное соревнова
ние за достойную встречу 
великого юбилея Родины.

Мы предлагаем всю боль

шую работу по сбору ме
таллолома взять под свой 
неослабный контроль, по
вести дело так, чтоб не толь
ко выполнить установлен
ные государством основные 
и дополнительные планы, а 
и перевыполнить их. Со
брать сверх задания 3000 
тонн металлолома и пере
дать его на постройку но
вого могучего речного ко
рабля. И дать ему имя 
«Горьковский рабкор». Это 
будет рукотворный памят
ник нашему замечательно
му рабселькоровскому дви
жению.

Предлагаем создать пос
тоянные городские и район
ные рабкоровские штабы. 
Они должны не только под
нять народ на сбор метал
ла, но и повседневно осве
щать ход борьбы на стра
ницах газет и по радио, рас

сказывать об энтузиастах 
нового движения.

Почетная роль в большом 
деле принадлежит нашей 
смене—юным корреспон
дентам, всем комсомоль
цам, пионерам и школьни
кам. Они не должны ос
таться в стороне.

Завершить сбор металло
лома на теплоход «Горь
ковский рабкор» предлага
ем к пятидесятилетию Со
ветской власти.

Срок, как видите, неболь
шой. Но если мы сегодня, 
не откладывая ни на один 
день, горячо возьмемся за 
дело,то наверняка справим
ся с задачей.

Итак, пусть ширится и 
растет наше движение! За 
работу, дорогие товарищи!

Рабочие корреспонденты 
Выксы, Кулебак и 

Навашина.

ТРУДОВЫЕ БУДНИ СИЛИКАТЧИКОВ
ДРУЖНАЯ
СМЕНА

Закончился июнь. Наша 
смена неплохо справилась с 
месячным заданием. План 
выполнен на 108 процентов. 

Могли бы сделать боль

ше, но произошел простои 
смены не по нашей вине, и 
нам нужно сейчас навер
стывать упущенное. Д ля- 
этого у нас есть возможно
сти. Главное—у нас в смене 
хорошие, трудолюбивые то
варищи. Например, звено 
прессовщиц Харитоновой 
Т. И., дававшее до 25 тысяч

штук кирпича в смену,- 
Добросовестно трудятся 

закрепщики бригады Луко
нина Н.А.. Нельзя не отме
тить старательного слеса
ря-наладчика Майорова 
П. С. и других товарищей.

Т. ЛАПИНА, 
мастер смены.

СОК РА ТИТЬ 
ПРОСТОИ

Более 90 процентов гру
зов, поступающих на завод 
стройматериалов № 7, до
ставляется железнодоро
жным т р а н с п о р т о м .  
В основном — известковый 
камень и уголь.

Главная задача работни

ков транспортного цеха со
стоит в том, чтобы своевре
менно разгрузить вагоны, 
не допустить их простоя, 
так как простой вагонов до
рого обходится государству.

Поэтому бригаде грузчи
ков, руководимой Симоно
вой Н. Н., порой бывает 
нелегко: до 20 вагонов при
ходит на завод.

Но благодаря слаженно

му труду Симоновой Н. Н., 
Сочневой А. С., Мамаевой
А. П., Ткачевой А. И. и 
других за последнее время 
резко сократились простои 
вагонов.

Бригада постоянно пере
выполняет сменные зад а
ния. Этот коллектив являет
ся примером образцовой ра
боты.

МАШИНИСТ
ВАСИЛИЙ
ЦАРЕНКОВ

Один за другим разгру
жаются вагоны мотовоза,

песок густым потоком течет 
в бункера.

Машинист мотовоза Ца- 
ренков В. И. вновь отправ
ляется в карьер. Около 
двухсот кубометров песка 
нужно ему перевезти из 
карьера, и он успешно 
справляется со сменным за

данием, значительно пере
выполняет его.

Иначе нельзя. Василий 
Царенков, включившись в 
социалистическое соревно
вание, борется за право на
зываться ударником комму
нистического труда.

Н. ЕВСТИГНЕЕВ,

С О Б Р А Н И Е
- районного партактива
4 июля с. г. во Дворце культуры им. B .vH. Ленина со

стоялось собрание районного партийного активе. Учас
тники собрания заслушали и обсудили доклад члена бю
ро Горьковского обкома КПСС председателя областного 
комитета народного контроля тов. Смирнова А. А. об 
итогах июньского Пленума ЦК КПСС.

В обсуждении доклада приняли участие секретарь 
парторганизации Шцлокшанского колхоза тов. Докторо
ва А. И., заместитель секретаря парткома судострои
тельного завода тов. Моськин А. Ф., директор завода 
стройматериалов № 7 тов. Самарин А. И., секретарь 
парторганизации Новошинского колхоза т. Игнатьев 
Н. Н. и другие товарищи. Взаключение выступил сек
ретарь РК КПСС тов. Беднов Н. А.

Собрание актива приняло резолюцию, в которой горя
чо одобрена политическая линия и практическая дея
тельность Политбюро ЦК КПСС, направленная на пре
сечение агрессии Израиля, на поддержку ОАР, Сирии и 
других арабских государств, подвергшихся нападению, 
на предотвращение опасных последствий агрессии для 
дела всеобщего мира*

Собрание в своем постановлении также единодушно 
одобрило Тезисы ЦК КПСС «50 лет Великой Октябрь
ской социалистической революции» и рекомендовало 
всем партийным организациям довести содержание. Те
зисов до сознания каждого трудящегося района.

Каждому хозяйству —  достаток кормов

СЕНОКОС В РАЗГАРЕ
Шестой день оживленно 

на лугах Б-Окуловского 
колхоза. Колхозники орга
низованно ведут заготовку 
кормов. На уборке трав ра
ботают 6 косилок. Ими уп
равляют В. М. Шмаков.И.А. 
Фурсов, М. Е. Гуров, Я- П. 
Колпаков, С. Ф. Крупин и
В. И. Шамшин.

А там, где не пройти ко
силкам, звенят косы. Более 
40 семей убирают травы 
вручлую.

Силами колхозников ско
шено более 50 гектаров лу
гов. При этом не допус
кается разрыв между кось
бой и уборкой. Сено сто

гуется. Больше десятка сто
гов уже поставлено.

Одновременно идет сило
сование дикорастущих трав. 
В болыие-окуловской бри
гаде пущен в ходкормоиз- 
мельчитель растений. Он 
облегчает работу на сило
совании. На сегодняшний 
день в хозяйстве заложено 
на силос более 100 тонн 
разнотравья.

Уборка трав в разгаре. 
Колхозники стремятся про
вести ее за 19-20 рабочих 
дней.

М. БАНДИ Н,
председатель колхоза.

Силосуем разнотравье
Угольновские колхозники 

и в этом году проявляют 
заботу о сочных кормах. 
Сейчас они закладывают 
ранний силос.

На силос идет малоцен
ная трава. Сегодня одна 
силосная яма емкостью в

50 тонн будет заполнена и 
закрыта.

Силосование разнотравья 
будем продолжать. За вре
мя сенокоса должно быть 
заложено 200 тонн раннего 
силоса.

Н. БАТОВА, 
счетовод колхоза.
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Н И КО ЛАЕВСКАЯ ОБЛАСТЬ- Л есное урочищ е Ка
терника, располож енное в пойме реки Коды ма, зан и 
мает 1-560 гектаров. К олхозы  и совхозы  для борьбы с 
эрозией  почвы  использую т саж енцы  и сеянцы  различ
ны х пород деревьев, которы е вы ращ ивают в питом ни
ке этого урочищ а-

На снимке: сев белой акации в питомнике.
Фото К ДУДЧЕНКО. Фотохроника ТАСС.



ПРИОКСКАЯ 1ГГСПДЖ

т гм зш т Почему коммунисты молчали?
Секретарь парторганизации 

открыл собрание. Избран пре
зидиум. Его председатель, Н а
дежда Филипповна Серафимо- 
на, об’являет повестку дня:

—Сегодня у нас стоят два 
вопроса. Первый—отчет ком
муниста Екатерины Николаев
ны Еловой о работе Теплов
ского сельпо. Второй —разбор 
персональных дел. Кто «за»? 
Единогласно.

И далее все шло, как и дол
жно быть. Докладчик отчитал
ся. Начались вопросы. Они 
и общем-то носили деловой 
характер. Но этим деловитость 
иссякла. Собрание стало скуч
ным. . ^ 

Неужели, спрашивается, 
коммунистам было безразлич
но, что Тепловское сельпо си
стематически не выполняет 
глан 'товарооборота. Ведь они 
< пециально выносили этот во
прос на обсуждение. А огра
ничились, по сути дела, лишь 
заслушиванием председателя 
."отребительского общества. 
Разве не могли они подска
зать, посоветовать тепловским 
кооператорам, как преодолеть 
отставание, как ликвидиро- 
ьать промахи и упущения. Во- 
г.се ведь не достаточно, что об 
•■‘том говорили лишь секретарь 
партбюро В. Ф. Мухин, зам. 
председателя райпотребсою
за В. Й.. Киселев -я продавец 
нз Велетьмы А. А. Бургомист- 
ренко. Причем, второй из них 
беспартийный. А остальные 
двадцать, три члена КПСС по
чему отмолчались?. Чем это об’- 
пснить? Равнодушием? Если 
да, то зачем же следовало 
проводить партийное собрание. 
К тому же оно было откры
тым. Вот и требовалось, что
бы коммунисты задали тон. 
Именно к этому призывал их 
О. В. Мухин:

—Сами результаты говорят, 
что Тепловское сельпо со свои
ми задачами не справляется.

Мы много говорили по-хоро
шему и по-плохому. Это объ
ясняется тем, что коммунисты 
понизили чувство ответствен
ности за порученное дело. По
зор нам, коммунистам, что 
райпотребсоюз в целом зава
лил полугодовой план. Отрица
тельное явление в руководст
ве сельпо в том, что его пред
седатель тов’арищ Елова мало 
предъявляет требовательнос
ти к заведующим магазинами, 
товароведам. Организатор
ская работа с ними ведется 
бессистемко, без всякого пла
на. Вот и приходится нам 
здесь гадать, что послать в тот 
или другой магазин. Я не слу
чайно интересовался, как со
четается дисциплинарная 
практика с мерами материаль
ного и морального поощрения. 
В Теплове почти ничего не де
лается по этому вопросу. Дос
ки почета нет. Отсутствуют 
документы, свидетельствую
щие о собраниях, где бы руко
водители сельпо советова
лись с подчиненными, как вый
ти из трудного положения. Не 
организуется День продавца.

Прав парторг. Только уси
лиями всего коллектива, со
стоящего из 76 человек, мож
но успешно справиться с по
ставленными задачами. Но ус
пех не придет, если не нала
дить учебу работников при
лавка. Ценный совет высказал 
в этом отношении А. А. Бурго- 
мистренко.

—Нужно, чтобы тепловские 
продавцы с’ездили в лучшие 

Магазины, где бы они могли 
посмотреть порядок торговли. 
В Шилокше есть товары, кото
рые плесневеют от ревизии до 
ревизии, поскольку продавец 
их не видит— они завалены. 
В Теплове в магазине и на 
базе по товарам чуть ли не 
ходят, до того они безобраз
но содержатся. То же самое и 
в Гремячеве. Понятно, что в

таких условиях трудно рас
считывать на быструю реали
зацию. Но ведь можно ста=- 
рым, залежалым товарам при
дать вид новых. Важно, как к 
ним относиться.

Верные мысли. Они* вышли 
из уст того,, кто сам занят тор
говыми делами. Эффект-''от 
них был бы гораздо выше, ес
ли бы они дополнились еще 
кем-нибудь из присутствую

щ и х  на собрании. Но никто 
больше не выступал. Комму
нисты отмолчались. Пассив
ность свою они проявили и 
при обсуждении второго воп- 

jpoca—-персонального дела чле
на КПСС Красникова Д. И. 
Последний обвинялся в небла
говидных поступках, позоря
щих звание коммуниста и за 
служивающих самого сурово
го обсуждения, которого ни
кто сначала не высказал. Ху
же того, нашлись и «адвока
ты», в частности, в лице Ж ир
кова А. А. И не удивительно. 
На него самого поступали ж а
лобы от жены, что он пьянст
вует и безобразничает в семье.

I Но несмотря на странную 
'позицию коммунистов, проя- 
j вивших было излишнюю сер
добольность, секретарь парт
бю ро  Ф. В. Мухин сумел дать 
правильную оценку «похожде
ниям» Красникова и предло

ж и л  объявить ему вы
говор  с занесением в учетную 
карточку.

Парторга поддержал пред
седатель райпотребсоюза В. П. 
Трофимов. Он привел немало 
фактов, изобличающих К рас
никова в недостойном поведе
нии. А ведь знали о них и 
другие коммунисты, но, непо
нятно почему, молчали. Что 
это, нежелание «обидеть» че
ловека. Если так рассуждать, 
то, кроме вреда, ничего не 
принесешь провинившемуся.

В конце концов, как говорят, 
[справедливость восторжест

вовала: Красникову воздано 
по заслугам. Пойдет ли нака- 

'зание ему впрок, зависит от 
^ его  самого и, конечно, от 
всей парторганизации, приз

нанной не только наказывать, 
'но и воспитывать, предотвра
щать нарушения партийной 

'дисциплины. А это будет воз
можным в атмосфере само
критики. Поправили бы вовре

м я  коммунисты председателя 
группы народного контроля 
Калистратова Ю. В., не приш
лось бы освобождать его от 
столь высокого общественного 
поручения. Если бы вся парт
организация была более тре
бовательной, то не было 
бы и таких из рук вон выхо
дящих случаев, как с комму
нистом Слыжовым Ф. М., про
давцом из Левина. Он подле
жит обсуждению,но не соизво
лил явиться ни на заседание 
партбюро, ни. на партийное 
собрание, которое, по словам 
самого секретаря Ф. В. Мухи
на, « прошло не на высоком 
уровне».

А об’ясняется это, очевидно, 
тем, что оно было плохо под
готовлено, не все коммунисты 
были знакомы с повесткой дня. 
Большинство его участников 
в тот же день, 28 июня, два
жды присутствовали на раз
личных заседаниях. Излишня 
и вредна такая перегружен
ность. А главное, зачем при
нижать роль партийных со
браний, приурочивать их к ка- 
ким-то хозяйственным кампа
ниям, выносить на задний 
план, проводить тогда, когда 
люди действительно устали от 
речей и докладов-.

Верится, что аналогичное не 
повторится в партийной орга
низации райпотребсоюза. 
Имея в своих рядах 37 членов, 
она в силах вершить большие 

!дела.
I в. НОВИКОВ.

К раснодарский край. В  
коллекционном питомни
к е  Северо-К авказской зо 
нальной опытной станции  
лекарственны х и аромати
ческих растений собрано  
около 500 видов лек арст
венны х растений.

З д есь  и небольш ие к у с
тарники диоскореи кавказ
ской (порош ок, изготовлен
ный из ее корневищ а, нор
м ализует холестерин  в  кро- 
|ви, сниж ает артериальное  
давление, сниж ает голов
ную  боль) и м орена кра
сильная (препараты  из к о
торой эфф ективны  при л е 
чении почечно-каменной  
болезни), по соседству с н и 
ми и амми больш ая, и «ко
рень жизни-

В м инувш ем  году от про
изводства лекарственны х  
растений со 100 гектаров  
опытного хозяйства п о л у 
чено около 80 тысяч р у б 
лей чистой прибыли.

Н а снимке: в коллекци
онном питомнике (справа 
налево) научны й сотр уд
ник О- М онина, лаборантка  
Т. Л унева и заведую щ ий  
экспериментальной базой
В. Жорник-

Ф отохроника ТАСС-

Слово
сдержали

Бригада каменщиков, ру
ководимая Иваном Макси^ 
мовичем Кутаевым, закон
чила кирпичную кладку пя
того этажа. Установлены 
последние междуквартир- 
ные перегородки. Строите
ли ведут монтаж плит пе
рекрытий, готовятся к за 
сыпке их шлаком.

Бригада Ивана Максимо
вича обещала закончить пя
тый этаж к Дню строителя. 
Как видно, обещание вы
полнено.

Хорошо работали члены 
бригады каменщики Пого
релова Раиса, Прокофьева 
Анна, Ивентьев Александр, 
а также подсобницы Алек
сандрова Нина, Меренкова 
Антонина и другие.

Сейчас часть людей из 
бригады перешла на сосед
ний дом, занимаются штоп
кой подкрановых путей, 
укладкой р переноской 
п^ит, кирпича. Впереди— 
сотни кубометров кирпича, 
которым суждено вопло
титься в новый дом.

А, ДОКУКИН.

Сельский Совет 
за  работой

Есть в с. Б-Окулове так 
называемый Дом культуры. 
Почему так называемый? 
Потому что так именуют 
это культпросветучрежде- 
ние на бумаге. На самом же 
деле он нисколько не соответ 
ствует пока своему назначе
нию. Никакой работы в нем 
не ведется. Д аж е кинофиль
мы не демонстрируются.

Молодежь, конечно, имеет 
возможность побывать в го
роде. А как быть пожилым? 
Большинство из них не смо
трели кино целый год.

В чем причина? Да в том, 
что помещение Дома куль
туры ремонтируется на про
тяжении нескольких меся
цев. А когда ремонт закон
чится? На этот вопрос до сих 

^ пор никак не могут дать 
жителям села исчерпываю
щего ответа. И такое проис
ходит в юбилейном году Со
ветской власти, когда дея
тельность культпросветуч- 
реждений должна быть осо
бенно оживленной, целеуст
ремленной. В них требуется

НА КОНТРОЛЕ —  КУЛЬТПРОСВЕТУШДЕНИЯ
вести широкую пропаганду 
достижений нашего государ
ства за полувековую исто
рию. Лекции, беседы, тема
тические вечера, встречи с 
Участниками революцион
ных событий, ветеранами 
строительства социализма, 
героями Великой Отечест
венной войны— да мало ли 
различных мероприятий 
можно организовать.

Понятно, что это нелегко 
сделать при отсутствии хо
рошего помещения. Надо по
лагать, что тов. Сотников 
внемлет, наконец, справед
ливому требованию больше- 
окуловцев.

Но нужно сказать, что и в 
сложившихся условиях ра
ботники Дома культуры мог
ли бы немалое сделать, в 
частности, организовать ху
дожественную самодея
тельность. Ведь и раньше в 
селе не было специальных 
помещений для ее занятий, 
однако местный хор не раз 
удостаивался премии. Так 
говорилось на недавнем за 
седании исполкома сельсо
вета. На нем обсуждался

вопрос о подготовке к 50-ле
тию Великого Октября и 
конкретно о работе руково
дителей Дома культуры.

Депутаты критиковали 
тов. Гусева В. И. за бездея
тельность. Вместо того что
бы заниматься своими дела
ми, он и методист Голубева 
Т. курсируют по району. Не-

■ понятно, или все это дела
лось с ведома тов. Сотнико- 
ва? Если так, то вдвойне не
прав заведующий отделом 
культуры. Ведь Б-О кулово- 
один из крупнейших насе
ленных пунктов района. И 
оставлять такое громадное 
село без культпросветработ
ников—значит допускать не
поправимую ошибку.

Разве не могли тт. Гусев и 
Голубева создать агитбри
гаду? Кстати, они обещали 
еще в весенне-посевную кам 
панию устраивать концерты 
для земледельцев. Но, ока
зывается, их слова ушли на 
ветер. Непростительно и не
допустимо. Неужели, спра
шивается, оба вышеназван
ных сотрудника не находили

времени, чтобы встречаться 
с тружениками ферм, про
вести для них интересное 
культурное мероприятие.
А все получалось по причи
не, что у них нет актива. Со
вет Дома культуры ни разу 
не собирался. Он по сути де
ла не функционирует. Все 
эти и другие факты отмеча
ли депутаты Ф. И. Мухин,
С. П. Фролов, И. Н. Ш ара
пов.

Исполком сельсовета обя
зал тов. Гусева В. И. испра
вить допущенные ошибки, до 
первого августа создать кон
цертную бригаду. Было так 
же решено ходатайствовать 
перед отделом культуры об 
ускорении ввода в действие 
Дома культуры, о внешнем 
и внутреннем его оформле
нии наглядной агитацией, 
посвященной 50-летию Со
ветской власти.

Депутаты такж е догово
рились, что вместе с об
щественностью они примут 
участие в подготовке к праз
дничным торжествам.

А. БАТАНИНА.
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Юбилейному урожаю — достойную встречу
1000 гектаров — такова 

уборочная площадь зерно
вых культур. Об’ем работ по
рядочный, нагрузка на ком
байны большая. H r  каждую 
машину падает 330 гектаров 
зерновых.

—Уберу такую площадь,-  
заявил комбайнер Николай

Как и в прошлом году, по
пробуем убирать хлеб раз
дельно. В хозяйстве имеется 
лафетная жатка, которую 
подготовил механизатор Ни
колай Иванович Буров. Он 
на ней и работать будет.

Недавно у нас проходило 
профсоюзное собрание, на

ГОТОВИМСЯ 
К Ж  Я Т В Е
Васильевич Анохин, — мой 
комбайн не подведет.

Николай Васильевич хо
рошо подготовил свою ма
шину. Он капитально отре
монтировал мотор и моло
тилку.

У двух других комбайне
ров—Виктора Агапова и Ев
гения Моисеева — машины 
поновее. Н ои они прошли те
кущий ремонт.

Недавно проходила вза
имная проверка посевов в 
соревнующихся колхозах: 
Монаковском, Ефремов
ском, Коробковском. Цель 
смотра—определить каче
ство полевых работ, выпол
ненных механизаторами 
всех трех хозяйств.

Смотровая комиссия от
метила, что виды на урожай 
лучше, чем в прошлом году. 
Особенно радуют глаз по
севы зерновых.

Мы на поле Монаковско
го колхоза, где размещены 
посевы овса. Темно-зеленые, 
хорошо развитые растения 
выбросили метелку.

—Отличные посевы, —за
ключает агроном Коробков- 
ского колхоза М. Ф. Поле
жаева.

Росту и развитию овса 
способствовала ( хорошая 
погода и подкормка амми
ачной водой. Это ценное 
удобрение вносилось не 
только на посевы овса, но и 
под другие культуры, всего 
на площади 160 гектаров. 
И очень жаль, что другие 
хозяйства аммиачную воду 
не применяли. Но если не 
сумели внести это удобре
ние под яровые культуры, 
то непоздно внести под ози
мые. Короче, опыт монаков- 
цев по применению амми
ачной воды должен быть

котором обсуждался вопрос
о готовности к уборке уро
жая. Было отмечено, что 
уборочные машины подго
товлены своевременно, наст
роение у механизаторов от
личное. Тут же на собрании 
комбайнеры обязались уб
рать все зерновые за 21 ра
бочий день и не допустить 
потери урожая.

Решено итоги соревнова-

взят на вооружение други
ми хозяйствами.

Хуже посевы зерновых в 
Коробковском колхозе. Они 
засорены: на участках с 
пшеницей встречается рожь, 
в овсе—ячмень.

—Здесь необходима видо
вая прополка,—сказал аг
роном Ефремовского колхо-

ния комбайнеров подводить 
каждую декаду. Победите-- 
лю соревнования будет вру
чаться переходящий Крас
ный вымпел и выдаваться 
денежная премия в сумме 50 
рублей.

До жатвы остались счи
танные дни. Поэтому в хо
зяйстве идет всесторонняя 
подготовка к . ней. Одной из 
неотложных работ является 
ремонт токов.

В Чудской бригаде ток ре
монтируется капитально. 
Площадка тока заливается 
асфальтом, крыша кроется 
шифером.

Будет произведен ремонт 
тока в Монаковской бригаде. 
В Мартюшихинской брига
де ток готов к приему зерна. 
На всех токах имеются зер
ноочистительные машины, 
подготовленные к работе.

Нас волнует другое обсто
ятельство. В хозяйстве не 
хватит складских помеще
ний для засыпки нового уро
жая. Дело в том, что урожай 
в нынешнем году ожидает
ся хороший.

ханизаторов, особенно Ни
колая Ивановича Бурова.'

Но и здесь не обошлось 
без замечаний.

—Прямолинейность ряд
ков не везде соблюдена,— 
заметил председатель Ефре
мовского колхоза Г. В. Ко- 
стылев.

Смещение рядков — это

I П о л е в ы е  | 
| контрасты |
ашшшшшшни Посевам —  образ цо вый уХ0Д"шышм>1шш1

за В. П. Спиридонов.
С ним согласились руко

водители Коробковского 
колхоза и все участники 
смотра посевов.

Особое внимание уделя
лось картофелю. Смотровая 
комиссия обследовала кар
тофельные плантации во 
всех, трех колхозах.

Хороший уход картофе-" 
лю обеспечен в Монаков
ском колхозе. Все посевы 
были трижды проборонова
ны, на всей площади была 
проведена междурядная об
работка и окучивание. В 
этом больш ая. заслуга ме-

уже серьезное нарушение 
агротехнических правил. 
Оно затрудняет междуряд
ную обработку посевов и 
окучивание.

На отдельных участках 
густота стояния растений 
не соответствует агротех
ническим нормам. На гекта
ре—лишь всего 30-40 карто
фельных кустов.

А вот семенной участок 
у монаковцев образцовый. 
Здесь на каждом гектаре 
насчитывается 45-50 тысяч 
растений. Значит, можно 
было вести посадку карто-

Мы посоветовались с кол
хозниками и решили так: все 
излишки зерна продать госу
дарству. По нашим подсче
там план-заказ государства 
по продаже зерна будет пе
рекрыт в 5 раз.

В оставшееся до жатвы 
время все усилия колхозни
ков направлены на заготов
ку кормов. Они заклады ва
ют силос, убирают травы на 
сено. Мы понимаем, что от 
достатка кормов зависит ус
пешное выполнение обяза
тельств по производству и 
продаже государству про
дуктов животноводства в 
юбилейном году.

Достойно встретим слав
ный юбилей Октября!—под 
таким лозунгом трудятся 
монаковские колхозники. К 
этому призывают нас Тези
сы ЦК КПСС к 50-летию 
Великой Октябрьской соци
алистической революции.

В. ШМАКОВ, 
председатель Монаковско

го колхоза.

феля по всем правилам аг
ротехники.

Лучшими признаны посе
вы картофеля в Ефремов
ском колхозе. Посевы чис
тые. Прямолинейность ряд
ков строго соблюдена. На 
каждом гектаре —40-45 ты
сяч кустов. В этом большая 
заслуга механизатора Сер
гея Владимировича Спири
донова.

Хорош картофель и в Ко
робкове. Но посевы на от
дельных участках засорены. 
Здесь не проводилась меж
дурядная обработка.

—Механизатор у нас за 
болел,—об’ясняет причину 
председатель колхоза В. П. 
Гришин.—В ближайшее вре
мя наведем порядок.

Д а, порядок необходим 
на всех полях, где не про
водилось за посевами над
лежащего ухода.

Смотр посевов показал, 
что урожай в этом году 
ожидается хороший. При
ближаются сроки уборки, 
поэтому хозяйства должны 
быть своевременно готовы к 
встрече нового урожая. 
Уже сейчас надо привести 
в готовность уборочную тех
нику, привести в порядок 
тока, зерносклады, карто
фелехранилища.

А. ЕВСТАФЬЕВ, 
агроном управления.

КОРОТКО
по

ЗАВОДУ
В последний день-июня, в 

установленные сроки, брига
да электросварщиков цеха 
СК-3 Антонова А. И. выпол
нила сварные работы под 
пробивку световой линии ва
ла очередного речного теп
лохода. Выполнение ответс
твенного задания позволило 
в о в р е м я  предоставить 
фронт работ судомонтажно
му цеху под расточку вало
вой линии.

Бригада Антонова А. И. 
показала, что она может вы
полнять ответственные зада
ния в срок. Порукой этому 
служит сплоченность членов 
бригады, высокое знание 
техники кораблестроения.

А. ГУДКОВ.

Раньше набор секций(по
лоса бульба, тавры и т. п .) 
обжимались при помощи 
гребенок, ломиков и винто
вых скоб. На эти операции 
затрачивалось много непро
изводительного труда.

Активный рационализа
тор, начальник корпусо-сбо- 
рочного бюро Александр 
Михайлович Елисов изобрел 
оригинальное, простое по ус
тройству гидравлическое 
приспособление, полностью 
исключающее тяжелый фи
зический труд.

Приспособление уже внед
рено в цехе СК-2. Bi скором 
времени оно найдет широкое 
применение и в других цехах 
завода. Судосборщики с 
одобрением отзываются о 
новинке рационализатора, 
из’являют желание смелее и 
шире внедрить в производс
тво различные приспособле- 
ния  ̂ с гидравлическим уст
ройством.

Надеемся, что такое пер
вое гидравлическое приспо
собление найдет широкое 
применение в основных це
хах завода.

А изготовил его бригадир 
инструментального цеха за
вода М. Устинов. Характер
но и то, что новое приспо
собление имеет небольшой 
вес, всего 9 килограммов.

В. ПИТЕРОВ, 
и. о. начальника БРИЗа су
достроительного завода.

П Огненные" картины
Полесские пейзажи, по

ртреты героев револкг 
ции и людей колхозной  
деревни —  плоды твор
чества учителя— пенси
онера колхоза « Труд » 
Менского района Павла 
Михайловича Воскобой- 
никова. Щедра палитра 
худож ника и «пламенна» 
— рисует о н . • •огнем- 

Выжигание по дереву 
издавна увлекло педаго
га, который обучил свое
му искусству и многих 
ребят- Портрет В- И. Л е
нина, искусно выполнен

ный умельцем, и произ- 
в е д е н и я  о народных 
мстителях - партиз а н а х  
бережно хранят воины 
части, освобождавшей се
ло Стольное от фашис
тов.

Картины П- М. Воско- 
бойникова не раз экспо- 
нировали в сельском и 
районном Домах культу
ры. Сейчас с ними знако
мятся посетители област
ной выставки работ на
родных мастеров, посвя
щенной 50-летию Октяб
ря. Корр. ТАСС.

М О Л ДАВСКАЯ ССР- 
Двадцать тысяч нарядны х - 
ш елковы х платьев м ож но  
сш ить из ткани, которую  
обязался изготовить и з сэ
кономленного сырья Б ен 
дерский ш елковы й комби
нат.

В ю билейном году кол
лектив предприятия освоил  
семь новы х видов тканей  
тридцати оригинальны х  
рисунков и вы пустил сверх  
плана 130 ты сяч метров  
ш елка.

На снимке: ударник ком
м унистического труда п е
редовая ткачиха Софья  
Ш тырбу-

Фотохроника ТАСС-
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Футбол

Два шага вперед
Четвертое и двенадцатое. 

Такие места занимали перед 
матчем соперники—Н ава- 
шинский « Труд » и сборная 
г. К улебак—в турнирной т а 
блице первенства области по 
футболу. Старых соперников 
разделяло семь мест и . . .  
всего лишь три очка.

Можно представить себе 
накал страстей в раздевал 
ках , где футболисты готови
лись к «бою ». Выигрыш был 
нужен и тем и другим . Гос
тям , чтобы закрепиться в 
лидирующей «головке», на
шим—поправить свои дела. 
Кроме того, свои предыду
щие встречи обе команды 
проиграли: наши в Горьком 
«П олету»—1:2, а кулебача- 
не дома выксунцам — 1:4. 
Ж елание добыть победу оп
ределило нервозный и ост
рый характер борьбы.

И вот команды выходят на 
поле. С висток. . .  и футбо
листы в белых футболках 
устремляю тся вглубь обо
ронных порядков гостей.

С разу заметно превосход
ство навашинцев в технике 
обработки и ведения мяча. 
И уж е довольно скоро при
ходится вступать в игру вра
тарю команды Кулебак.

На 17 минуте игры терри
ториальное преимущество 
«Т р уд а» превратилось в иг
ровое. При роз’ыгрыше сво
бодного в штрафной пло
щ адке Александр Поройков 
с подачи Бориса Усенко 
сильнейшим ударом сквозь 
стенку игроков посылает 
мяч в дальний от вратаря 
угол.

В дальнейшем А. Порой
ков еще несколько раз у г 
рожал воротам соперников. 
Вообще 'его засл уга  в побе
де велика. Молодой футбо
лист сумел стать лидером 
атак  «Т р уд а» вместо Б. Усе
нко, слабо игравшего из-за 
полученной в Горьком трав
мы.

Во втором тайме, играя 
против ветра и порой откро
венных грубостей кулеба-

чан, наши сохранили счет.
Теперь вспомним прош

лый год, когда после первых 
туров первенства области в 
нашей зоне создалась при
мерно т ак ая  же ситуация: 
Кулебаки впереди, Наваши- 
но—в середине таблицы .То
гда одержанная трудная по
беда стала для нашей ко
манды как бы поворотным 
моментом, приведшим на
ших к первому месту в зоне. 
Будет ли такой поворот в 
этом году? Ведь пройдено 
уж е треть пути. А даж е  пос
ле этой победы «Т руд» идет 
только на десятом месте.

З автр а—соперник номер 
один, горьковский «Р адий», 
чемпион области, лидер чем
пионата. Предстоит трудней
шая игра. Но победить мож
но. Это доказали  выксунцы, 
выигравшие во вторник у 
чемпиона 3:0.

Будем ж дать  успеха и от 
наших ребят.

В. ВОЛОДИН.

Фотовыставка 
Моя Москва"И

А . Коньков. „М стислав 
Ростропович11.

Ф отохроника Т А С С .

У сельских спортсменов
Лето юбилейного года 

богато спортивными со
бытиями- Но, пожалуй, 
центральное место среди 
них занимает футбол. 
Сейчас в Навашинском 
районе проходит два вну
тренних турнира, кроме 
того, две навашинские 
команды участвуют в об
ластных соревнованиях- 

•
'  «Кожаный мяч » Попу
лярный детский турнир- 
Если в городе он прошел 
месяц назад, то в районе 
только еще заканчивает
ся. Олимпийская система 
«выбила» из розыгрыша 
уже большую часть ко
манд- За почетное первое 
место борются ребята из 
Гремячева, Монакова, 
Первомайска и Саваслей- 
ки.

Десять сельских взрос
лы х команд участвуют в 
первенстве района- От
лично выступают футбо
листы M-Окулова, одер
жавшие во всех трех мат
чах уверенные победы, 
забив в ворота соперни
ков 16 и пропустив лишь 
один мяч в свои- Мало* 
окуловцы— лидеры пер
венства.

Футбольная команда 
совхоза « Кулебакский » 
включилась в чемпионат 
области среди сельских 
команд. В первую встре
чу со спортсменами Ар- 
датовского района она 
сыграла вничью.—1:1- 

г .  П О Л Я К О В

ПРИРОДА И 
ЧЕЛОВЕК

В Д агестане немало д е 
ревьев- гигантов- Первое 
место по долголетию з а 
нимает красавец  -платан 
ты сячелетнего  возрас
та- Растет он во дворе 
бывш ей мечети в  городе 
Дербенте. Обхват его 
ствола десять  метров. 
Рядом с ним ещ е два  в е 
ликана- Им по д е в ять 
сот лет.У  этих д в у х  п ла
танов есть ровесники в 
Табасаранском районе и 
в С ам урском  ( лесхозе. 
Д еревья — «долгож ите
ли» здоровы, имеют раз
весистую  крону, плодо
носят.

Высокогорный ау л  Гу- 
ниб украш ает более 
двухсот пирам идаль
н ы х тополей столетнего

Дагестанские великаны
возраста. А  у  селения 
Д ж алган  (близ Дербен
та) до сих пор сохрани
лась роща, где, по п реда
нию, в 1722 году м ест
ные ж ители  угощ али 
П етра Первого. Эта ро
щ а с тех  пор носит на-

» звание «Рощи П етра В е
ликого»- Здесь растут 
трехстолетние тридца
тиметровой вы соты  д у 
бы череш чатые, буки во 
сточные, кавказски е  гр а
бы.

'  Корр. ТАСС-

Орлы нарушили „правило '

Гордые п ти ц ы — степные 
орлы, к а к  правило, в  нево
ле не размножаю тся. Д ок
тор биологических н аук  
В- Д. Треус утвер ж д ает , 
что в п рактике наш их зо
опарков ещ е не было с л у 
чаев, чтобы орлы давали  
потомство.

Ц елы х 16 л ет  п одтверж 
дал а  это «правило» и пара

орлов, в зя ты х  на воле из 
гнезда птенцами и водво
ренных в вольер Асканий- 
ско'го зоопарка. Но недавно 
эта пара орлов принесла 
первое потомство- 

Гордые птицы наруш или 
«неписанное правило». Ви
димо, понравилось им в  зо
опарке.

Корр. ТАСС-

Участники художественной самодеятельности Бауского райпот. 
ребсоюза Айна Лейниеце и Эдвин Хогенберг из ансамбля « Ян- 
далс » исполняют латышский народный танец.

Фотохроника ТАСС.

Наведут 
ли 

порядок?
Такой «ремонт» вызывает 

серьезное беспокойство у 
рабочих инструментально
го цеха. На наши просьбы 
слышим лишь один ответ: 
«Н ет рабочих, нет никаких . 
возможностей закончить ре
монт».

Т ак неужели ж е в то вре
мя, к ак  всюду ведутся раз
личные работы по благоуст
ройству в честь наступаю 
щего "  юбилея Советской 
власти, коллектив нашего 
цеха должен встречать ве
ликий праздник в таких ус
ловиях? Н еужели ж е и в 
третьем квартале н адлеж а
щий порядок не будет наве
ден?

И. ЛАПШИН, 
начальник цеха.

В. САБАДАШ, 
секретарь партор

ганизации.
М. УСТИНОВ, А 

предцехкома 
и другие.

По плану капитальных 
работ на текущий год в ин
струментальном цехе судо
строительного завода наме
чалось провести замену ас
фальтовых покрытий полов 
на твердое покрытие. Это 
должно было значительно 
изменить вид цеха, сделать 
его более чистым, улучшить 
условия труда. Работа дол
ж на была закончиться в 
первом квартале. Что ж е по
лучилось на деле?

Сейчас идет третий квар 
тал  юбилейного года, но 
запланированное не сдела
но. Х уже того, ремстрой- 
группа завода старое по
крытие наполовину взлом а
ла, а сам а покинула место 
работы. На том все и вста
ло. В результате в цехе 
возник лишний беспорядок, 
очень много грязи—вообще 
неприглядная картина. Со
здаю тся помехи в работе 
коллектива цеха.

ТЕЛ ЕВИДЕНИЕ
7 ИЮЛЯ

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 16.50 республиканского смотра само- 
«Разные колеса». Мультфильм, деятельного искусства. (Минск). 
Производство киностудии «Союз- ' 20.45—«Эстафета новостей». 21.40 
мультфильм». 17.00 — Неделя j —’ И. Гончаров. «Обломов». 
Туркменской ССР в Москве. Премьера телеспектакля. (Ле- 
18.00— Заключительный концерт : нинград).

Редактор С. А. КАРНАЕВ.
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НАВАШИНСКИЙ РАЙПОТРЕБСОЮЗ
производит набор учащ ихся в ш колу-магазин по подго
товке продавцов при райпотребсоюзе. Срок обучения 6 
месяцев.

Начало занятий с 10 июля 1967 года.
Условия обучения: выплачивается стипендия в разм е

ре 20 рублей в месяц, предоставляется бесплатное жилье 
на частных квартирах. Набор производится из числа 
сельской молодежи, окончившей 8-10 классов, в возрасте 
не моложе 17 лет. За справками обращ аться в отдел 
кадров РП С-за.

ПРАВЛЕНИЕ РПС.

.МШПШППИШПИПШШНШППИИШППШШППШШШППШШК
i  НАВАШИНСКОЙ МАШИННО-МЕЛИОРАТИВНОЙ 3
Е v СТАНЦИИ |
Е требуются на постоянную работу — газосварщ ик, |
s  электросварщ ик, трактористы. =
I  О бращаться в дирекцию ММС. |
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